



## Laakirchens Bürgermeister außer Dienst und Ehrenbürger Klaus Silbermayr zum 70er gratuliert

LAAKIRCHEN. Mit einer Feier anlässlich des 70. Geburtstages von Bürgermeister außer Dienst und Ehrenbürger der Stadt Laakirchen würdigten die amtierenden Stadträte und ehemaligen politischen Weggefährten das vorbildliche Wirken von Klaus Silbermayr. Klaus Silbermayr hat in seinen 38 Jahren kommunalpolitischer Tätigkeit als Gemeinderat, Gemeindevorstand, Vizebürgermeister und Bürgermeister viele wichtige soziale und wirtschaftliche Impulse gesetzt. Vor allem in seiner 13jährigen Amtszeit als Bürgermeister hat der nunmehrige Ehrenbürger durch sein zukunftsorientiertes und kreatives Handeln viel für Laakirchen bewirkt und die Kommune zu einer modernen Stadt entwickelt. „Mit dem Bau zahlreicher Veranstaltungszentren, Radwege- und Unterführungen, des Rathauses und dem Setzen vieler zukunftsorientierter Aktionen war Laakirchen unter seiner Amtszeit oftmals Vorreitergemeinde. Schlussendlich wurde Laakirchen in Klaus Silbermayrs Amtszeit zur Stadt erhoben“, würdigte der amtierende Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger im Rahmen der Feier die außerordentliche Verdienste Klaus Silbermayrs als Politiker und Mensch.



**Foto:** Der amtierende Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger gratulierte Bürgermeister außer Dienst und Ehrenbürger Klaus Silbermayr zu seinem 70. Geburtstag.